
Sport - Milano-Cortina, Malagò: "Non c'è

niente che ci preoccupa, il cronoprogramma

è rispettato"

Milano - 20 dic 2024 (Prima Notizia 24) "Il Cio convive con noi, con le strutture e con gli uffici per verificare

e controllare".

"Le cose vanno molto meglio rispetto a prima: non si può staccare ora il piede dall'acceleratore". E' quanto ha

detto il Presidente del Coni, Giovanni Malagò, intervenendo a Milano per il "Giro d'Onore" organizzato dalla

Federazione Ciclistica Italiana, in merito alla preparazione delle Olimpiadi Invernali di Milano-Cortina. "Il

cronoprogramma viene rispettato, non possiamo permetterci di avere complicazioni. Il Cio convive con noi, con

le strutture e con gli uffici per verificare e controllare: mi sento di dire che non c'è qualcosa che preoccupa", ha

concluso Malagò.

(Prima Notizia 24) Venerdì 20 Dicembre 2024
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